



国際ロータリー第 2790 地区第 3 分区B

市原ロータリークラブ会報



世界へのプレゼントになろう

第 2540 回例会 2016 年 3 月 30 日 (水) SAA (司会) / 山本会員 会報担当 / 上條会員

事務局 市原市五井中央西 1-22-25 市原商工会議所 2F 例会場 五井グランドホテル

- 点 鐘 市原 RC 会長 万崎英正
- ソング 手に手つないで
- お客様 なし
- 会長挨拶 市原 RC 会長 万崎英正



先日体調を崩して病院の待合室で時間があつたのでクラブリーダーシップの始関さんからのご提案の「ロータリー入門書」を読んでいましたら、勘違いしていたことが明確に書かれていました。たぶん皆さんの中にも私のような方がいらっしゃるのではないこと思い話してみます。

「財務」に関して

クラブ会費はクラブの運営費であつて、奉仕のお金は含まれません。年間の会費と入会金は細則によって定めていますが、これは全く運営費であつて、クラブ活動である奉仕事業のお金は、その都度会員が自発的に出すべき性質のものです。奉仕部門の予算は奉仕活動の調査費、研究費、事務費であつて、この中から奉仕の実態である寄付金や施設費を出そうというのは無理であり、また誤りです。こうしたお金はその都度会員から拠出してもらうのが本来クラブのやり方です。このことは「ニコニコボックス」の拠金をこれに充当するように指導されているのはこの趣旨によるものです。社会奉仕が一番お金がかかります。これを本予算に組み込まず「ニコニコボックス」の拠金をこれに充当するように指導されています。元来はその都度会員に出してもらうべきですが、その煩わしさを避ける意味と、湧き上がった善意を無駄にせぬようにとプールするのが「ニコニコボックス」です。その都度の拠金に抵抗があつたらこの利用を強調し、奉仕活動の資金は、この「ニコニコボックス」に依存すべきです。これは社会奉仕のみに限定する必要はありません。

一切を会費で徴収しようとするクラブを見受けます。これはクラブというものの本旨にもと、そうした財政運営が会員の参加し敢行する意識を妨げています。会費さえ払っていただければいい、あとは人任せという会員が出てきます。これは多少の奉仕にはなつても「奉仕の理念」にはなりません。人間はお金を出すことによって実感をもつのです。自覚を伴つた奉仕こそロータリーが求めているものです。

我がクラブはどうでしょうか。ここ数年ニコニコボックスの件数が少

ないような気がします。先日上野委員が他クラブにメイキャップに行った時に「ニコニコボックス」の発表が 10 分以上もあつて、クラブが大変盛り上がった時間を過ごして、驚いたというクラブがあつたそうです。できるならば金額ではなく数だと思います。1 回に 3,000 円をニコニコしたとします。それなら 1,000 円を 3 回、ニコニコするようにしましょう。きっと 1 週間の内に楽しかったこと、嬉しかったこと、みんなに伝えたいことがきつとあつてと思います。「ニコニコボックス」の時間をみんな楽しく過ごし、奉仕活動のプールもしっかりしていきましょう。会員の嬉しいこと、楽しいことはクラブの雰囲気も良くなっていきます。ニコニコの強制はしてはいけませんが、徐々に、皆さんからのニコニコの回数が増えるようになっていきましょう。

◆◆◆◆◆ 幹事報告 ◆◆◆◆◆

4 月例会より 12:00 から食事が取れるようになります。早めに来て雑談をお楽しみ下さい。

◆◆◆◆◆ 委員会報告 ◆◆◆◆◆

本郷R財団小委員長

宮地会員がR財団ポリオプラスへ\$1,000 寄付されました。

三宅社会奉仕小委員長

さくら燦燦会より花見の案内が来ております。ご希望の方はお申し出下さい。

本日のメインプログラム

「社会奉仕活動について」

テーブルディスカッション



西村長期計画委員長よりクラブ協議会の主旨説明があり、次年度の地域貢献基金の進め方について、活発な意見交換を頂けるよう要請があつて、3 テーブルに分かれてのテーブルディスカッションが行われた。

宮地テーブルリーダーグループ



- 地域貢献基金の活用はクラブでニーズを決めて、それに沿ったボランティア団体を探す。
- 福祉協議会などのリストを参考に、リストアップする。
- 子供の遊び場を作る。
- 市原RCをアピールする奉仕活動を実施する。

山本テーブルリーダーグループ



- 地域貢献基金の企画・立案をクラブで行う。…金・知恵・汗が必要。
- 有望なボランティア団体を選び、数年間の継続支援→規約の見直しが必要。
- 千葉日報等の広報が必要。

篠田テーブルリーダーグループ



- 地域貢献基金の資金供与した団体へ、次年度のフォローが必要。
- 過去を反省し、募集要項の規約の見直しが必要→単年度の社会奉仕は無理。
- 鶴舞公園の老朽化した桜の植替、地域学校の合唱コンクール等の

実施。活動が定着したらNPO法人にして、以降は地域の奉仕団体に運営を委ねる。

○R財団のDDFを上手に使う。

本日の例会（クラブ協議会）終了後に、長期計画委員会が開催され、3テーブルの意見を参考に、委員会としての当クラブの今後の社会奉仕活動について、理事会への提案を決議し、次回の理事会に報告することになりました。提案内容については次週の例会にて、西村委員長より発表されます。



三木会員

山桜 霞の間より ほのかにも 見てし人こそ 恋しかりけれ

角谷会員

当社長柄工場が、お陰様にて無事操業の運びになりました。皆様に感謝感謝です。

西村（芳）会員

本日は貴重なご意見を多数頂き、有難うございました。関係する委員会等と協議し、後日、会員の皆様に発表致します。

万崎会長・平野幹事

小池会員、いつもありがとうございます。地方創生はロータリーから。

■出席報告 前々回確定 84.0% 本日出席 25 名
欠席 19 名 本日出席率 62.85%

■点 鐘 市原 RC 会長 万崎英正